



0712 販路拡大に向けPR

Gメッセ群馬でマッチング商談会が開催され、あんなか産品を扱う市内企業12社が出展しました。当日は、出展企業との商談を目的に多くの人を訪れ、販路拡大に向け積極的な商談が行われていました。



0729 家族連れなどで賑わい

市松井田商工会青年部主催による松井田七夕まつりが松井田町中心街で開かれました。会場には色鮮やかな七夕飾りとともにゲームやかき氷など各種模擬店がならび、家族連れなど多くの人でにぎわいました。



0730 古代遺跡に興味津々

厳しい暑さにもかかわらず、県内外から360人もの見学者が訪れました。市文化財課職員が発掘調査成果の説明を行い、参加者は熱心に聞き入っていました。



0807 県代表として頑張りたい

全国中学校弓道大会に県選抜チームのメンバーとして出場する安中一中3年の萩原悠真さん(中央左)と大塚陸翔さん(同右)が市役所を訪れ、大会に向け抱負を語りました。



0815 沿線に大きな賑わい

JR東日本主催の「SLぐんまよこかわ」が運行し、沿線各所で大きな賑わいをみせていました。こうめちゃんも元気にお出迎えとお見送りをしました。



0815 元気いっぱい練習歩き

磯部温泉祭りで、4年ぶりに子どもみこしが行われました。当日は地元の子どもたちが元気いっぱいに神輿を担いで、温泉街を練り歩きました。